

WP vom 06.03.09

Jeden Pflegeheim-Bewohner als einzigartige Persönlichkeit sehen

14 Menschen jetzt in hellen Räumen an Bredelar-er-Straße zu Hause

MARSBERG. Insgesamt 80 pflegebedürftige Menschen finden seit kurzem im LWL-Pflegezentrum Marsberg ein Zuhause. Neben drei Wohngruppen im „Haus Stadtberge“ im Weist bezogen jetzt 14 neue Bewohner helle, freundliche Räume im Haus 11 am LWL-Standort Bredelar-er-Straße.

Leitgedanke von Wohngruppenleiter Bernd Pape und seinem Team ist, dass jeder

Mensch im LWL-Pflegezentrum das Recht hat, als einzigartige Persönlichkeit mit ganz speziellen Bedürfnissen erkannt zu werden. Die ganzheitlich aktivierende Pflege rund um die Uhr sei deshalb darauf ausgerichtet, körperliche, geistige und seelische Fähigkeiten der Bewohnerinnen und Bewohner zu erhalten oder sogar wiederzugewinnen. Pape: „Besonders wichtig

ist dabei der ständige persönliche Bezug zu den erfahrenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.“

Grundsätzlich steht das Pflegezentrum allen hilfebedürftigen Personen zur Verfügung. Einen Schwerpunkt bildet die Pflege und individuell abgestimmte Betreuung von Menschen mit demenziellen, psychiatrischen oder neurologischen Erkrankungen.